
 

 

 

 

 

 

 

 

 

     教育振興課長 進行 

     辞令交付  (社会教育委員 松井雅裕) 

     教育長挨拶：今年度最初の会議となりますが、松井校長先生におかれまして

は、前任の鷲見校長先生の後任として校長会からご推薦を賜り、ご意見を

賜りたく宜しくお願いします。平成２２年度も１ヶ月半が経過し、社会教

育事業も進めさせていただいています。皆様には昨年度の平成２１年度事

業評価について進めていただき、今後の事業計画に反映させていきたいと

考えています。但し、すぐできることと出来ないこともありますので十分

議論してまいりたいと思います。本日は当初予定していた時間より早めに

お集まりいただきましたのは、社会教育事業の一部をご覧いただきたく、

計画しております。清富多世代交流センターも３ヵ年の利用実績を経て、

今後の活用についてご意見をいただく予定です。公民館分館として改築さ

れました里仁分館や放課後子どもプラン事業、図書館蔵書管理システム、

富原球場フェンス改修をご覧いただくと共に、5/20～開催しています三浦

綾子文学館巡回展についてもご案内いたしますので、後ほど改めてご意見

を賜りますのでよろしくお願いいたします。 
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松井委員、教育振興課長自己紹介 

本田社会教育委員長 挨拶、議事進行 

議 題 

１ 社会教育委員兼公民館運営審議会委員について 

(1) 副委員長の選出 

      教育振興課長：鷲見副委員長転出のため、副委員長の後任として残任期間 

について規則第 2条に基づき、委員の互選により決定したいのですが、 

どのような方法が宜しいでしょうか。 

      本田委員長：事務局案があれば、提案いただけないか。 

      社会教育班主幹：副委員長に藤木委員をお願いしたいと思います。推薦理

由としては、これまで委員として経験があり学校教育関係者を代表しお

願いします。 

     本田委員長：事務局提案について、みなさんいかがでしょうか。 

     委員：拍手とともに、承認。 

     本田委員長：選出いただきました、藤木副委員長は前の席に移動願います。

併せてご挨拶願います。 

     藤木副委員長：ただいま、皆様の承認をいただき副委員長に選任されました

藤木と申します。本田委員長様を中心に皆様と共に与えられた任務を果た

してまいりたいと思いますので、宜しくお願い申し上げます。この場をお

借りして、昨日の上富良野小学校運動会も晴天に恵まれて無事終えること

ができましたことにお礼申し上げます。 

(2) 社会教育委員が担う他の委員への選任について・・・社会教育班主幹

説明 

教育委員会表彰審査会委員に、本田委員長、藤木副委員長、前年に引

き続き、吉村委員と多湖委員にお願いします。 



     本田委員長：皆さん、ご意見ありませんか。 

     委員：ありません。承認。 

(3) 平成２２年度北海道社会教育委員連絡協議会総会の報告につい

て・・・社会教育委員長報告 

4/23(金)札幌市かでる2.7で開催され、事業報告・決算報告を原案どおり

可決。新しい公共づくりとしてキーワード「支え合い、助け合い、つな

がりあい」とし、今後社会教育委員の活動とその役割について研修をし

ていくことになる。今年度協議会５０周年記念釧路大会を 8/26～27に開

催を予定しています。詳細については事務局に復命していますのでご確

認願います。以上報告としますが、質問等ありませんか。 

     委員：ありません。 

  ２ 社会教育及び公民館等について 

(1) 平成２１年度社会教育事業評価について・・・・社会教育班主幹説明 

社会教育委員長：今回で平成２１年度事業評価について総括となりますので、 

委員皆さんから質問・意見等をお伺いしますので、宜しくお願いします。 

図書館利用統計書の利用状況について、説明があればお願いします。 

社会教育班主査：昨年度はインフルエンザもあり、利用数が減少となった。 

仲島委員：図書館利用統計の中で、「開架、閉架」と表記されているが、区 

分について説明願います。 

     社会教育班主査：開架とは、町民の方が自由に閲覧・貸出できる書籍の配置 

であり、閉架は、書籍の一部を別室に保存している配置に区分しています。 

     社会教育委員長：他に質問ありませんか。 

     委員：ありません。 

     社会教育委員長：平成２１年度事業評価について、承認いただいて宜しいか。 

     委員：承認。 



(2) 平成２２年度社会教育事業について・・・社会教育班主査説明 

社会教育班主幹：7/11 水中ゲーム大会は、参議院選挙との日程を調整し、

7/19(月・祝日)に変更します。 

社会教育委員長：委員皆さんから質問・意見等をお伺いしますので、お願い

します。北海道青年祭の規模について説明ねがいたい。 

社会教育班主幹：北海道青年祭は、文化とスポーツに分かれて開催され、町

では文化事業が開催される。参集者は１００人程度。 

仲島委員：B&G海洋センター北海道大会について説明願います。 

社会教育班主事：全道37クラブ加盟しており、１３クラブから 130～150 

    名程度参加予定。 

芳賀委員：大会の内容について、説明願います。 

社会教育班主事：小学生・中学生・高校生の学年ごとに、4泳法とメドレー 

リレーを実施。 

社会教育委員長：その他に質問ありませんか。 

     委員：特にありません。 

社会教育委員長：今年度の事業については、今後の会議において報告等によ 

    り評価を進めていくことになるため、委員の皆さんの参加をお願い 

します。 

委員：了承。 

(3) 町内視察研修について・・・別紙のとおり 

委員はマイクロバスに乗車し、教育長、教育振興課長、社会教育班主幹・

主査同行により実施。 

３ その他  

社会教育班主査：次回会議の開催について、日程についてご協議願います。 

  次回は、上川教育局から講師を招き「社会教育委員の役割」について 



研修を予定。 

社会教育委員長：委員のみなさん、7月の予定についていかがでしょうか。 

社会教育委員長：今回は研修ということで、講師の方の時間も配慮し、7 

月 27日(火)15時～17時でいかがでしょうか。 

委員：承認。 

藤木副委員長：委員の皆さんのご協力により、会議を取り進めることが

できましたことお礼申し上げます。町の社会教育の推進に役立てるよ

う今後ともよろしくお願いします。 

委員：ご苦労さまでした。 

 （終了） 

 

※ 講師予定している上川教育局社会教育班 舘合主査に日程確認により、 

ジュニアリーダー養成研修と重複しているため、1週間繰り上げて7/20(火) 

で取り進める。 


